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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 25.01.2023 Teil 1 
  
 
Anwesende 
 
StuPa: Paul Biele, Simona Murer, Ekin Demirtas, Melina Herrmann, Luisa Ketelhut, Vian Rashid 
(bis 20:24 Uhr), Hannah Neugebauer (bis 21:00 Uhr), Adina Wegner 
 
AStA: Maria Keil, Pascal Quernheim, Marta Stoinska, Andreas Zúniga-Hinderberger, Belinda 
Wißmann, Arnim Bogatzki, Hanting Kui (bis 20:59 Uhr), Ziyue Jiang 
 
Gäste: Denise Rollheiser, Antonia Pappalardo, Arman Akgül, Alina Hager, Annika Hermes, Tom 
Klotzsche, Paulina Krawczyk, Lucy Ade, Magdalena Gleis, Luisa-Maria Treichel, Alena Maaß, 
Athanasios Breskas, Christos Skiadiotis, Debbie Thielmann, Clara Tiltack 
 
Entschuldigt: Nino Kühne, Jeremy Maier, Sarah Jost 
 
Unentschuldigt: / 
 
Tagesordnung 
 
1.      Tagesordnung 
2.      Protokoll 
3.      Mitteilungen und Fragen 
4.      Nachbesprechung Snowball 
5.      Entlastung des alten AStA 
 
Übergabe an das neue StuPa 
 
6.      Wahl des StuPa-Präsidiums 
7.      Vorstellung der Kandidat:innen für den AStA 
8.      Wahl des neuen AStA 
9.      Verschiedenes 
 
 
Die Sitzung wird um 18:44 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 
 
1. Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird per Akklamation angenommen. 
 
2. Protokoll 
 
Das Protokoll vom 10.01.2023 wird mit den Änderungen per Akklamation angenommen. 
 
 
 



 

Protokoll der StuPa-Sitzung vom 25.01.2023  Seite 2 von 4 

3. Mitteilungen und Fragen 
 
Mitteilungen von Gästen: / 
 
 
Mitteilungen aus dem AStA: 
 
Arnim Bogatzki (Vorsitz): Eine PR-Firma wird demnächst auf den Campus kommen, es wird 
überlegt, ob der AStA deshalb auch einen Stand für Werbezwecke macht. 
 
Pascal Quernheim (Finanzen): Das StuPa wird 700 Euro bekommen. Die versprochenen 1000 
Euro der Stadt werden durch Frau Makarska und den Freundeskreis bald erhalten. 
 
Maria Keil (Soziales): Keine Mitteilungen 
 
Marta Stoinska (HoPo): Am 02.02 wird das Schreibcafé der Bibliothek stattfinden. Die 
Dringlichkeitssitzung der LAK wird bald stattfinden, um das 49 Euro-Ticket zu besprechen. 
 
Hanting Kui (IT): Keine Mitteilungen 
 
Ziyue Jiang (SKU): Keine Mitteilungen/ Eine Studentin möchte ein Studentenkino organisieren. 
Weitere Informationen zu diesem Thema folgen auf der nächsten StuPa-Sitzung. 
 
Andreas Zuniga-Hinderberger (SKU): keine Mitteilungen 
 
Belinda Wißmann (FaSa): Am 03.02.2023 wird die nächste ZeFaR-Sitzung stattfinden.  
 
 
Mitteilungen aus dem StuPa: 
 
Paul Biele: Die Öffnungszeiten der Bibliothek werden zur Prüfungsphase wieder ausgeweitet; 
Die Kommunikation zwischen dem FBR und dem Bibliotheksausschuss soll verbessert werden, 
da beide Parteien jeweils ein Schreiben verfasst haben, ohne von dem anderen gewusst zu haben. 
 
Simona Murer: Der StuPa-Instagram-Account wurde offiziell geschlossen. 
 
Luisa Ketelhut: Die Abschlussberichte von Simona (Kommunikation und digitale Medien) und 
Jeremy (Verkehr und Mobilität) fehlen. 
 
 
4. Nachbesprechung Snowball 
 
Marta Stoinska: Das Feedback ist sowohl positiv als auch negativ. Der DJ soll keine 
Songvorschläge angenommen haben. Einer Meinung nach sollen Partys zu sehr auf Alkohol 
ausgelegt sein. Es wird voraussichtlich eine Party-Taskforce für verbesserte Mensa-Partys geben. 
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Hannah Neugebauer hat Positives Feedback für den DJ erhalten. 
 
Simona Murer: Die Fotowand war sehr beliebt, aber die Verteilung der Bilder muss in Zukunft 
besser gemacht werden. 
 
 
Luisa Ketelhut fragt, ob jedes Mal ein Motto mit entsprechender Deko organisiert werden soll. 
10 Euro sollen eher für Leute, die beim Abbau dabei sind, angesetzt werden. Laut Pascal 
Quernheim macht das System jedoch finanziell wenig Sinn. 
 
Belinda Wißmann: Es sollten mehr Leute beim Abbau dabei sein. 
 
Pascal Quernheim: Es werden eigentlich nicht so viele Security-Beauftragte gebraucht. 
 
Arnim Bogatzki: Der Dresscode muss besser vermittelt werden. 
 
Annika Hermes schlägt bezüglich Dresscode-Problematik als Lösung vor, dass wir zwar durchaus 
einen Dresscode auf den Plakaten fordern können, im Geheimen aber einfach jeden reinlassen, 
um uns als Organisatoren, der Security und den wenigen betreffenden Studis unnötigen Ärger zu 
ersparen. Im Endeffekt halten sich die meisten sowieso an den Dresscode, so die Argumentation. 
 
Luisa Ketelhut: Es werden neue Kleiderbügel gekauft. In Zukunft sollen auch alkoholfreie 
Cocktails angeboten werden. 
 
Pascal Quernheim fragt, ob die Trennung von Chipkasse und Garderobe sinnvoll war. Beide 
Teile wurden verwechselt, die Trennung war jedoch insgesamt sinnvoll. Laut Vian war die 
Trennung sehr gut, da die Menschenmasse geteilt wurde. Es wurde diskutiert, ob die Chipkasse 
an den Eingang gelegt werden sollte, doch dann würde es sich dort stauen. 
 
Andreas: Wir sollten billigen Alkohol verwenden: Die Leute saufen alles! 
 
 
5. Entlastung ASTA 
 
Die AStA-Referent:innen bitten um inhaltliche und finanzielle Entlastung. Pascal Quernheim 
und Arnim Bogatzki bitten nur um inhaltliche Entlastung.  
Pascal empfiehlt die Entlastung aller AStA-Referenten. Luisa übernimmt die Entlastung von 
Pascal. Arnim entlastet sich selbst. 
 
AstA-Referent:in Ja Nein Enthaltung 

Arnim Bogatzki 8 0 1 

Pascal Quernheim 9 0 0 

Maria Keil 9 0 0 

Marta Stoinska 9 0 0 
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Belinda Wißmann 9 0 0 

Andreas  
Zuniga-Hinderberger 

9 0 0 

Ziyue Jiang 9 0 0 

Hanting Kui 9 0 0 
 
 
Alle bis auf Arnim werden einstimmig entlastet. Arnim erhält eine Enthaltung. 
 
 
Übergabe an das neue StuPA (Siehe Protokoll der StuPa-Sitzung vom 25.01.2023 Teil 2) 
 
 
Die Sitzung wird um 21:03 Uhr vom StuPa-Präsidium geschlossen. 
 
 
Protokollant: Paul Nicolas Biele 
 
StuPa-Präsidium: Luisa Ketelhut und Melina Herrmann  
 

 


